

Quinta Asamblea Mundial del Medio Ambiente de las Naciones Unidas

23 de febrero de 2021 – Plenario de clausura – Lanzamiento 50 Aniversario PNUMA

Intervención del Perú - Ministro del Ambiente, señor Gabriel Quijandría

Señor presidente, distinguidas autoridades,

- El Programa de la Naciones Unidas, en sus 50 años de creación, ha sido un defensor de la salud del planeta. La llegada de la pandemia de la COVID-19 ha vuelto a poner la estrecha relación entre un ambiente sano y el aseguramiento del bienestar humano en el centro de la discusión sobre el desarrollo. Por tanto, los esfuerzos hacia el futuro deben llevarnos hacia una reconciliación con la naturaleza, entendiendo que es nuestra mejor aliada, y que un manejo ambiental responsable y sostenible no es una utopía, sino una necesidad real para la supervivencia humana.
- En ese escenario, el PNUMA, a través de su Estrategia de Medio Término, debe promover un multilateralismo inclusivo que consolide la gobernanza ambiental en la comunidad internacional, a través de la integración y articulación de los objetivos y metas que hemos definido y definiremos en materia de cambio climático, diversidad biológica, y gestión y control de la contaminación que afecta la salud de nuestros ecosistemas.
- Para el logro de estas metas, el PNUMA requiere, de manera impostergable, consolidar y escalar su capacidad de atención a las necesidades de los países, a través de un proceso de fortalecimiento de sus oficinas descentralizadas, de forma tal que puedan apoyar procesos a nivel regional y subregional, asegurando no dejar a nadie atrás.
- Tremendo reto, requiere del apoyo decidido de los países para contar con un organismo fortalecido que nos permita avanzar hacia el cumplimiento de los Objetivo del Desarrollo Sostenible. Cuentan con Perú en ese esfuerzo.
- Muchas gracias.